



II - Fachbereich II (Planen, Bauen und Umwelt)
II - Stadt- und Raumplanung

Projekt Südumgehung; Anfrage des Rats Herrn Josef W. Schnepper (FDP)

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	Ö	28.09.2016	Kenntnisnahme

Die Fragen werden wie folgt beantwortet:

1. Wie ist der aktuelle Stand und wann ist mit der Vorstellung der Studienergebnisse zu rechnen?

Die Erarbeitung der Machbarkeitsstudie hat sich noch etwas verzögert und wird in der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt am 23.11.2016 vorgestellt. Zurzeit erarbeitet das Ingenieurbüro die Gradienten für die Varianten in Abhängigkeit der vorhandenen Topografie, die teilweise zu nicht unerheblichen Steigungsverhältnissen führt.

2. Gibt es neue Erkenntnisse über Finanzierungsmöglichkeiten für das Projekt selbst (Fördermittel?)

Inwieweit eine solche Gemeindestraße auf der Grundlage des Gemeindeverkehrsfinanzierungsgesetzes (GVFG) förderbar ist, kann zum jetzigen Zeitpunkt nicht beantwortet werden.

3. Mit welchen Vorlaufzeiten bis zur praktischen Umsetzung ist zu rechnen?

Die Vorlaufzeiten sind nicht unerheblich und hängen von vielen Faktoren ab, wie z.B. Bedarfsfrage, Natur- und Umweltschutz, Ausgleich, Grunderwerb, Baurecht, Finanzierung, rechtliche Rahmenbedingung etc. Eine seriöse Abschätzung der Vorlaufzeiten kann zurzeit von der Verwaltung unter den vorgenannten Rahmenbedingungen nicht abgegeben werden.

Anlage: Anfrage